



## 16.

Was die rechte Hand giebt, soll  
die linke nicht wissen.

Zwei Knaben erzählten eines Tages in einer Schule, was für große Dinge sie gethan, wie viele alte Kleidungsstücke sie diesen und andern Kindern — wovon selbst einige in der Schule waren — gegeben hätten; wie vielen armen Leuten sie des Sonnabends Geld aus dem Fenster zuwürfen und was für große Geschenke der Lehrer an seinem Geburtstage von ihnen erhalten werde und wie viel Geld diese Geschenke kosteten u. dgl. mehr — sprach sich öffentlich in der ganzen Schule aus und erregte allgemein Unwillen und Unzufriedenheit unter den übrigen Kindern.